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次回例会案内 【 8月8日（水） 】

納涼会 ＜黒茶屋＞

本日の例会

全員クラブ協議会

「地域に根差したロータリー活動を展開しよう」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９５２

（ 2 0 1 2 年 7 月 2 5 日 ）第 1 9 5 2 回 例 会 報 告 司会 見延 壽昭 副ＳＡＡ（会場運営委員）

（ 比留間 市郎 会長 ）

会務報告 （ 比留間 市郎 会長 ）

○第2回分区連絡会の案内
・8月24日（金）午後4時～
・フォレストイン昭和館

○4ＲＣ合同例会の件
・10月28日（日）

○4ＲＣ親睦ゴルフコンペの案内
・9月19日（水）
・武蔵カントリークラブ 笹井コース
＊当日クラブ例会は外部卓話になっています。

1～2組お願いしたい旨ホストの清瀬ＲＣよ
り連絡ありました。その分ゴルフに出ない
方がメーキャップに見えるという事です。

点 鐘

○ロータリーレート
8月1ドル80円（現行通り）

幹事報告 （ 波多野 晃夫 幹事 ）

○ビジター
野澤 秀夫 様（東京東村山ＲＣ）
山口 貞夫 様（東京立川ＲＣ）

職業奉仕12章 「天与の職業を愛情をもって育てる事は職業奉仕だ」

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（倉内 淳 会員）

卓 話

齊 藤 孝 喜 会 員 組 織 委 員 長

来客紹介 （ 比留間 市郎 会長 ） （ 網代 稔 会場運営副委員長 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 24名 88.89% 96.30%→100%

○メークアップ（第1950回例会）
野島 征 会員（東大和ＲＣ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 石井 源一郎 会員
榎本 昭 会員

８月は会員増強及拡大月間です。



今年は会員組織委員会の委員長と情報委員会の委員長をお請けしましたが、一番の優先課題は
会員増強だと思います。そのために、会員の皆様の永い歴史と力を借りながらお役に立てればと
思っています。活動方針としては「会員の増強は会員同士の理解により地域社会に貢献し問題に
協力するため会員を増強することを方針とする。」

私は武蔵村山に来て浅く、周りを知らず、皆も私の事をよく知らないと思いますので、業界で
1時間半やった講演会「歌舞伎揚と私の人生」の記事を基に、時間が来るまで自分の生い立ちを
発表したいと思います。

私は昭和11年に南会津に生まれました。親は床屋を経営していましたが、母は私が中学1年の
時に46歳で他界し、父も66歳で亡くなり、7人兄弟で貧しい少年時代を過ごし、高校進学も入学
金で諦めました。

中学卒業後、父から「猪苗代の床屋へ修行してこい」と家を出されたが、汽車を降りる気にな
れず上野まで着いてしまい、なんとか親戚の家へ連れて帰ってもらいました。伯父の家は煎餅を
焼いていたが、自分は大正堂という甘納豆屋と知り合いとなり、小売店への卸しを始めました。
ヤミ米にも手を出し警察に捕まった事もありました。昭和27年に甘納豆の卸しで知り合った、後
の義父となる齊藤龍雄氏（後の天乃屋先代社長）から「一緒に甘納豆の製造卸しをやろう」と声
を掛けられて（有）天乃屋を設立。しかしうまくいかず思案している所で「揚げせんべい」に出
会い、3カ月研究の末「歌舞伎揚」が完成しました。名前の由来は昔からある商品であるとアピー
ルするために日本の伝統文化の「歌舞伎」を使い、瞬く間に広まりました。良質な原料を使用し
ており他社商品より1割は高いが、食品ですから「美味しい」ものは売れるし「不味い」ものは
売れないものです。それが功を奏して現在があります。

ロータリーに入会して、皆さんと話をして、人間を作るには最高の場所だと思いました。私は
地元の人間ではありませんが、皆さんに推薦して頂き新会員増強に努めていきたいと思いますの
で宜しくお願い致します。

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間市郎 ◎ 幹 事 波多野晃夫
○ 副会長 田中 伸彦 ○ 副 幹 事 酒寄 好夫
□ クラブ会報委員長 山口 誠 副委員長 薄井 政光

委 員：波多野稔 比留間孝司 内野均 嶋田哲男

野澤秀夫様（東京東村山ＲＣ）⇒久し振りにお邪魔します。過日の多摩分区ゴルフでは倉内さんと楽しく回らせていただき
ありがとうございました。

比留間市郎会長・波多野晃夫幹事⇒東村山ＲＣ野澤秀夫様、立川ＲＣ山口貞夫様ようこそ、いらっしゃいました。
波多野稔会員⇒先日7月23日武蔵ゴルフに於いて、11月の地区大会の出場をかけて行われ、多摩分区の代表は、一位 東村山

チーム、二位 武蔵村山チームが決定致しました。お目出度う。私も東村山の田中さん（ベスグロ）と回り楽
しい一日でした。

田中伸彦会員⇒一昨日の多摩分区のゴルフコンペにて優勝する事ができました。また団体でも当クラブが2位に入り予選を突
破しました。秋の地区大会でも、皆で頑張りたいと思います。

倉内淳会員⇒野澤様ようこそいらっしゃいました。先日のゴルフではお世話になりありがとうございました。また貴重な資

料をありがとうございます。本日はゆっくりしていって下さい。

◆今回計 １８,０００円 累 計 １６０,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 嶋田 哲男 親睦委員 ）

○ゴルフ部 倉内 淳 部長
多摩分区親睦ゴルフ大会で当クラブは2位入賞となり、

決勝戦へ進出することとなりました。
10名の参加で個人優勝が、田中伸彦会員でした。

○プログラム委員会 比留間 孝司 委員長
8月のプログラム実施計画の発表

委員会報告

卓 話

齊 藤 孝 喜 会 員 組 織 委 員 長


